



## Das war der Seniorenbund Pörschach im Jahre 2019

Mit den schönsten Bildern des vergangenen Jahres - liebevoll zusammen gestellt von Helmut Epe in Form einer Power- Point-Präsentation - begannen wir am 8.1.2020 im „Lake`s“ das neue Vereinsjahr.

Die große Teilnehmerzahl bewies die Beliebtheit dieser Veranstaltung, ging es doch darum, viele gemeinsame und erlebnisreiche Stunden nochmals in Erinnerung zu rufen.

Immer wieder wird unsere Ortsgruppe mit Obfrau Heidi Wienerroither samt Vorstand von der Landesobfrau Mag. Elisabeth Scheucher-Pichler und Frau Bürgermeisterin Mag. Silvia Häusl-Benz als äußerst agile Gemeinschaft zum Wohle der älteren Generation gelobt.

Hier ein Überblick auf die gezeigten Reisen und Feste:

- Halbtage: Tarvis,
- Petzen und Eberndorf
- Ganztage: Südsteiermark und Conny-Alm
- Zwei Tage: Mörbisch
- Vier Tage: Südtirol, Hevis und Venedig.
- Feste: Infonachmittage mit diversen Vorträgen, Fasching, Muttertag, Sommerfest und Adventfeier.

Der SB wird auch heuer wieder bemüht sein, ein abwechslungsreiches Reise- und Veranstaltungsprogramm zu erstellen, von dem sie hofft, dass für Jeden etwas dabei ist.

Abschließend wünschte die Obfrau allen nochmals ein gesundes und erfolgreiches „Neues Jahr“

Hans Prüller

PS: Bedenke stets, dass alles vergänglich ist, dann wirst du im Glück nicht zu fröhlich und im Leid nicht zu traurig sein.

Sokrates

